

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan dan Babinsa Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Warga Seusai Sholat Ashar Berjamaah

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 16:55



*Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan dan Babinsa Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Warga Seusai Sholat Ashar Berjamaah*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa melaksanakan himbuan kamtibmas seusai sholat Ashar berjamaah di Masjid Nurul Huda Desa Pagirikan, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu. Sabtu (5/8/2023)

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan dan Babinsa bertemu dengan jamaah masjid dan masyarakat yang hadir setelah pelaksanaan sholat Ashar.

Mereka menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban, serta upaya mencegah terjadinya tindak kejahatan di lingkungan desa.

Selain itu keduanya mengimbau kepada seluruh warga masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas. Jaga kerukunan antarwarga dan hindari perbuatan main hakim sendiri. Laporkan jika ada hal yang mencurigakan atau dapat mengganggu kamtibmas agar kami dapat mengambil langkah-langkah pencegahan yang tepat.

Mereka juga menyampaikan pesan tentang pentingnya kerjasama antara masyarakat dan aparat keamanan dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan saling bekerja sama dan berkomunikasi, diharapkan situasi kamtibmas di Desa Pagirikan tetap aman dan kondusif.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyan mengatakan, kegiatan himbauan kamtibmas ini merupakan salah satu bentuk upaya kepolisian dan TNI dalam mendekati diri kepada masyarakat dan menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat dapat merasa didukung dan merasa aman dalam menjalani aktivitas sehari-hari.

Semoga pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan dan Babinsa dapat diterima dengan baik oleh warga masyarakat Desa Pagirikan dan dapat menjadi langkah positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh masyarakat di wilayah tersebut. Harap IPTU Edi Mulyana.